

Modaes

Empresa

Falabella se corona como el rey de la bolsa en Chile

Las acciones alcanzaron los 5.864 pesos chilenos (8,8 dólares) superando las predicciones que proyectaban que los títulos llegarían a los 5.600 pesos (8,4 dólares).

Modaes
15 jun 2017 - 00:00

falabella bolsa
Image not found or type unknown

Falabella alcanza su mayor valor en la bolsa. Las acciones del retailer chileno alcanzaron los 5.864 pesos chilenos (8,8 dólares) superando las predicciones que proyectaban que los títulos llegarían a los 5.600 pesos (8,4 dólares).

El año pasado, las acciones del grupo registraron una rentabilidad del 19,22% y en lo que va de 2017 la cifra ya bordea el 10,43%, según *Diario Financiero*. Se espera que la capitalización del grupo aumente en 2.200 millones de dólares para llegar a los 21.408 millones de dólares.

Pero **Falabella** no es el único grupo andino que ha logrado buenos resultados en la bolsa de Santiago en las últimas semanas. Recientemente, **La Polar** alcanzó un máximo histórico en el precio de sus acciones que alcanzaron los 63,82 pesos chilenos (0,09 dólares) en la Bolsa de Valores de Santiago, siendo la cota más alta del grupo liderado por **Leonidas Vial**, en los últimos tres años.

Cencosud, por su parte, atraviesa una época difícil en la Bolsa. El conglomerado, propiedad de **Horst Paulamm**, cerró con un alza del 0,37% hasta 1829 pesos chilenos (2,7 dólares) acumulando un año a la baja. La capitalización de Cencosud ha bajado cerca de 17 millones de dólares.